

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 20.02.2018

Anfrage Nr.: 0015/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 22.01.2018

Betreff:

City-Logistik Plan Altstadt

Schriftliche Frage:

Der City-Logistik Plan Altstadt wurde vom Gemeinderat am 05.03.2015 verabschiedet. Dazu folgende Fragen:

Wie wird kontrolliert, dass er eingehalten wird?

Wie viele Strafzettel sind im letzten Jahr - 2017 - an LKW-Fahrer (Lastkraftfahrzeuge) wegen unzulässiger Einfahrt in die Fußgängerzone nach 11 Uhr oder falschen Parkens verteilt worden?

Antwort:

Die Mitarbeiter des Gemeindevollzugsdienstes achten bei ihren Streifzügen durch die Altstadt auf die Einhaltung der Fahrtrouten und das Entladen auf den dafür vorgesehenen Plätzen.

Eine Aufschlüsselung, an wen einzelne Verwarnungen ausgestellt wurden, ist nicht darstellbar. Hierzu müssten dem Rechtsamt alle Kennzeichen der beanstandeten Lastkraftfahrzeuge vorliegen, damit eine Einzelauswertung erfolgen könnte. In der Altstadt wurden im Jahr 2017 insgesamt 27.987 Verwarnungen erstellt – hiervon waren 6.600 Verwarnungen wegen Parken ohne Sondernutzung in der Fußgängerzone.